

〈新規採用教員紹介〉

教員生活スタート!!

直方高校 鎌田 聖菜

本年度より新規採用教員として直方高校に赴任しました。高校生の頃からの夢であった高校書道の教員としてのスタートラインに立つことができ、大変嬉しく思っています。昨年までの大学生活とは環境が大きく変わり、はじめてのことばかりで戸惑うこともあります。優しい先生方に手取り足取りたくさんのお話を教えていただいています。また、朝学校に到着すると4階から大きな声で挨拶してくれるような生徒の元気の良さにパワーをもらいながら、充実した毎日を送っています。

直方高校では、授業は「書道Ⅰ」「書道Ⅱ」「書道Ⅲ」を担当し、書道部の顧問を務めさせていただいています。慣れないことが多くつい目の前のことばかりに必死になってしまいましたが、その中でも私自身が「書道が好き」という気持ちを忘れず、その楽しさや面白さを生徒に伝えられるよう試行錯誤する毎日です。今年もコロナ禍ではありますが、教員として文化祭や修学旅行の引率、体育大会を経験することができました。行事を通して生徒との関わり方をより一層学ぶとともに、生徒の成長を近くで実感することができ、やりがいも多く感じています。

これまで書道の教員を目指す私を指導してくださった高校や大学の先生方への感謝を忘れず、次は夢に向かって頑張る生徒の背中を私自身が押すことができるよう、福岡県の芸術科書道の教員として頑張っていきたいと思えます。今後ともご指導、ご鞭撻のほどよろしくお願い致します。

